

DAS SCHWARZE BRETT

Bundestag 1953

Der Bundestag 1953 findet am 18. Oktober zu **Bamberg** statt:

1. Um 10.30 Uhr pünktlich in der Gaststätte „Polarbär“, Judengasse, Eingang Theresienplatz (**nicht** wie angesagt in der Theaterrose), die **Beratungen des Bundestages** (Stadtomnibus ab Bahnhof 9.40 Uhr oder 10 Uhr, Linie 5, zur Langen Straße.)

Tagesordnung: Berichte; Entlastung und Neuwahl der Bundesleitung; Zuwahl von Mitgliedern des Bundesbeirats; Einführung neuer Ämter; neue Aufgaben des Bundes; Festsetzung der Termine für die Veranstaltungen des Jahres 1954; Veröffentlichungen des Bundes; Ehrung von Mitgliedern.

2. Um 15 Uhr pünktlich im Großen Zentralraum, Promenadestraße 1, **Fränkischer Nachmittag** mit Vortrag des Bundesvorsitzenden: „Franken und der Frankenbund im europäischen Geschehen der Gegenwart“ und Lichtbildervortrag „Am Rande Europas“ von Martin Kuhn, unter Mitwirkung von Vortragskünstlern und von den „Regnitztalern“.

Zum Fränkischen Nachmittag ist auch die Allgemeinheit eingeladen. Für diesen richtungweisenden Nachmittag wird besonders starker Besuch der Gruppe Bamberg erwartet. Die Herren Vorstände der Gruppen seien an § 14 der Satzung erinnert. Sie geben zu Beginn der Tagung dem Vorsitzenden die ihnen zustehende Stimmenzahl bekannt. Entschuldigungen wegen Verhinderung des Erscheinen sowie Anträge (nur wesentlicher Art) erwartet der Bundesvorsitzende bis spätestens 17. 10. 53.

Diese Ankündigung und Einladung ergeht an alle Gruppen, Einzelmitglieder und körperschaftlichen Mitglieder, namentlich auch an die bis heute noch nicht förmlich als Gruppen erklärten Stützpunkte Hassfurt, Hammelburg, Münnerstadt, Scheßlitz, Forchheim und Nürnberg.

Am gleichen Tag, dem 18. Oktober, veranstaltet die **Staatliche Bibliothek Bamberg** von 10 bis 12 Uhr in ihren Räumen, Jesuitenstr. 2, eine Ausstellung wertvoller Originale des fränkischen Malers **Lukas Cranach**, der am 16. Okt. vor 400 Jahren gestorben ist (vgl. auch unser Bild in Nr. 4/1953 S. 13.) Alle Bundesfreunde, die nicht zu gleicher Zeit pflichtgemäß an der Delegiertenversammlung teilnehmen, sind zum Besuch dieser Ausstellung herzlich eingeladen.

Der 1. Bundesvorsitzende

Der Frankenkalender

— das Fränkische Jahr 1954 — ist erschienen. Die Gruppen- und Gebietsobmänner erhalten zunächst je Mitglied 1 Exemplar. Weitere noch bestellte Stücke werden sobald als möglich nachgeliefert.

Der Teil unserer Hefte „**Vom Frankenbund und von fränkischer Kultur**“ wird künftig getrennt erscheinen und zwar

„**Von fränkischer Kultur**“ als Bestandteil unserer Hefte,

„**Nachrichten aus dem Frankenbund**“, die viertel- oder halbjährlich je nach Bedarf den Heften beigelegt werden.

Vorschau auf den Inhalt der nächsten Hefte siehe Seite 17

Fortsetzung auf der 3. Umschlagseite